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der Beilagen zu den Stenographi5chen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr.KÖNIG 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Atomkraftwerk Zwentendorf 

Im Hinblick auf Ihre Erklärung gegenüber der Presse, wonach 

Zwentendorf jedenfalls nicht vor 1979 in Betrieb gehen wird, 

stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister 

für Handel, Gewerbe und ~ndustrie folgende 

A n fra g e : 

1.) Sind die für Zwentendorf bestellten Brennstäbe bereits 

einsatzbereit ? 

2.) Für welchen Zeitpunkt ist ihr Import nach österreich vor

gesehen ? 

3.) Wer ist für die Importgenehmigung der Brennstäbe zuständig? 

4.) Welche Bedingungen müssen vor Erteilung einer derartigen 

Bewilligung erfüllt werden? 

5.) Für welchen Zeitpunkt ist der Import der Brennstäbe nach 

österreich vorgesehen ? 
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